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第２６６０回 例会報告                       ２００８年１２月１２日 

年次総会・会長常任委員長上期活動報告 
ゲスト並びにビジター紹介  ゲスト  なし      ビジター  なし   米山奨学生  なし                  

誕生祝 １２月１５日 中島夫人 今日は、妻テル子の誕生を祝って頂きありがとうございます。昭和２３年の

生まれで６０歳になります。私も四捨五入すると同じ年齢です。彼女は今、孫に一生懸命になっていますが、

その次に私を愛してくれていると勝手に思っております。 

１２月２０日 谷君 昭和２４年生まれで５９歳になります。年とともに体がくたびれ

て来ています、世の中の景気も暗い気がしますが、それに負けずに「いつも楽しく明

るく元気に！」をモットーにやって行きたいと思っています。 

１２月２８日 大島君 昭和２１年生まれで６２歳になりましたが中島さん流で言うと６

０歳です。先月の杉野さんの話のように私もあと２０年頑張ろうと手帳に書いておこ

うと思います。杉野さんに習って元気でやりたいと思います。ありがとうございます。 

会長挨拶  大村会長 今日は、中島夫人、谷さん、大島さん、誕生日おめでとうございます。楽しく明る

く元気に、そして杉野大先輩に届くように今後とも頑張って頂きたいと思います。 

９日、西ＲＣのクリスマス家族会に、松田さんと二人でグランミラージュへ行って参りました。ハーブの

演奏などもあり盛大でありました。我がクラブは来週、予定されていますが楽しみにしております。 

幹事報告  報告事項  先週の定例理事会での決定事項です。金岩克雄君が、１２月３１日付けで退会とな

ります。理事会では個人の事情を勘案して承認いたしました。その他の事項は、後程、各委員会から説明を

させて頂きます。来週は家族例会ですが、その後の２回分の例会は年末・年始で休会となります。 

出席報告 第２６６０回  出席：３０名 ８３．３３％ 欠席：６名 生駒、金岩、坪井、中田、宮本、広浜 

メイキャップ済：山澤、吉田、若田、寺崎、清水 

     第２６５７回 メイキャップ：金岩  修正出席率：８８．８８％ → ９１．６６％ 

ニコニコボックス  野澤さん 歳末助け合い募金の参加と年忘れ家族例会の鍋の方をお願いします。 

根岸さん 北日本の美術鑑賞で新聞に出ました。 

若井さん ３０周年のイベントが終りました。お客様のおかげです。今後ともよろしくお願いします。 

委員会報告  ＩＭ委員会 辻委員長 ＩＭ実行の決算報告を簡単にしておきます。１２月４日に清水さんと

事務局で帳簿との照合を行いました。８クラブの登録料や地区助成金その他の収入と、会場費その他の支

出と一致しております。前回の理事会で承認を頂きました。 

親睦委員会 関口委員長 年忘れ家族例会の集合時間は、電鉄魚津：１７：００、サンルート：１７：１

０です。帰りのバスは、２１：００と２２：００の２回の予定です。皆さまよろしくお願いします。 

インターアクト委員会 野澤委員長 平成２０年度の歳末助け合い募金活動の実施計画について資料を用
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意しました。目的は「善意の和を拡げ恵まれない人達に暖かい正月を迎える事に協力する」という事です。

１２月２２日１６：３０～１８：００に各場所で行います。魚津工業高校生徒会執行部・先生と一緒です。

恥ずかしがらず、礼儀正しく、さわやかな声かけをお願いします。 

本日の卓話  【常任委員長および会長の上期状況報告】  

１．クラブ奉仕常任委員会 大城委員長  委員会がコンパクトになり動きやすくなった

ように感じます。今後も活発な活動を期待しております。ＳＡＡ・例会：出席はクラブ

健康の要で、出席動向には常に留意し、メイキャプを促して頂きたい。広報：ＲＣのイ

メージを高めることが必要で効果的な広報を期待しています。会報については、クラブ

に関するすべての問題と活動を的確に発表されるようにお願いしたい。親睦活動：会員

間の友情と良好な関係維持が目標達成に大きな力となります。会員：純増１名を目指す。

炉端会議のすすめ、原点に戻りロータリーに対する情熱を持ち続けることを考えていく。

Ｒ情報：ロータリーに関する情報を会員候補や新会員などに提供する。開催回数も増や

して欲しい。ニコニコボックス：目標達成に協力をお願いしたい。 

２．職業奉仕常任委員会 中島委員長  年初来、毎月初回に「四つの唱和」を行い、各メ

ンバーはロータリーの綱領、職業宣言文を事務所で常時目のつく所に掲げ職業倫理を進

めておられます。１０月は職業月間で、西川勝治さん、内山勉さんを表彰させて頂きま

した。また、表彰状・記念品の支出をしております。その他としては釜山釜一の件で辻

さん、広報委員会の谷さんにご苦労をおかけしました。感謝申し上げます。 

３．社会奉仕常任委員会 松田副委員長  地域環境とＩＡの二本柱の委員会でやってい

る。内容については、先週の各小委員会で報告したとおりです。 

４．国際奉仕常任委員会 池上委員長 上期は交換学生の受入はないという事で活動は

していません。後半は来年度の募集がありますのでそれを期待したいと思います。 

５．財団委員会 谷川委員長 １１月の財団月間で卓話を行いましたが、漏れた話をして

おきます。過去から積立金の封筒があり今も続いています。皆さん個人個人の事です。

一千ドルになると寄付します。詳細は事務局または私に問い合わせください。円高のご

時世です。ご協力をお願いします。 

６．会長評価 大村会長 過去からの課題であり今年の目標であった組織のあり方について、先輩方と相談の

上、今の大・小委員会の体制とさせて頂きました。８年に一回のＩＭの催しも終りました。残り半分もこの

体制で進めて行きたいと思っています。来年度以降もこの組織にしてよかったと言われるようにこれからも

頑張っていきます。今後とも、ご協力ご支援をいただきますようお願いします。 

２００８・０９年度 年次総会 議長 大村会長 

 魚津ＲＣ会則、第５条第３節の年次総会の規約により本日の総会が成立する事を報告します。 

① 第一号議案 会長エレクトに大城道雄君を推薦いたします。 

先週の理事会で承認されています。 

② 第二号議案 ２００９・１０年度幹事に若井貞克君を推薦します。

会則により、議長の指名で理事会でも承認されています。 

両議案とも過半数以上の拍手によって承認・決定されました。    今後ともよろしくお願いします。 

      【以上】 


